ECHOS DU MONDE

Depuis Quarouble, les Martiens ont grandi

Des visileurs d'un autre monde ont atterri le N septembre, à 10 heures du matin, en un point situé dans les Monts de Gardunha, à la frentière hispano-portugaise : c'est ce qu'a rapporté au journal s Diaro de Lisboa s un paysan portugals qui, avec trois autres de ses camarades, travaillait dans cette région.

e Une sphère apparut dans le ciei, a l'Est, dectare le témoin. Elle volait à une vitesse vertigineuse et lançait des éclairs multicolores. Elle aiterrit sans bruit à 200 mêtres de nous et deux silhouettes hautes de 2 m. 30 environ en descendirent. On eut dit des hommes d'aluminium. Ces risiteurs cuvillirent d'abord des herbes et ramassèrent des cailloux qu'ils déposérent dans une boite d'un éclat aveuglant Puis, nous apercevant, ils vinrent à nous et émirent quelques sons.

s Devant notre incompréhension, ils nous invitérent par gestes à monter dans leur engin. Sur notre refus, ils remontérent dans la machine qui décolla à la verticale et disparut vers le Sud auxi vite qu'elle était arrivée s.

Le témoin a precisé que seule les a poles o de la sphère tournatent et que la partie équatoriale était transparente et laissait voir à l'intérieur des ambres mouvantes.